

Maduro se disgustó por la actitud de Peña

Escrito por Agencias

Viernes 04 de Agosto de 2017 18:45

+ Videgaray responde al presidente venezolano y lo acusa de “arremeter contra su propio pueblo”



CARACAS, Venezuela, 4 de Agosto de 2017.- El presidente venezolano Nicolás Maduro, lanzó duras críticas contra el mandatario mexicano Enrique Peña Nieto, a quien calificó como “empleado maltratado del emperador”, refiriéndose en este caso al presidente de los Estados Unidos Donald Trump.

Maduro se disgustó por la actitud de Peña

Escrito por Agencias

Viernes 04 de Agosto de 2017 18:45

Maduro está molesto por las críticas que ha recibido lo que él llama la “revolución bolivariana” y acusa que Peña Nieto es parte de una “coalición de gobiernos de derecha que lo que da es vergüenza”, y dice que los titulares de esos gobiernos “se arrastran y arrodillan a los intereses del imperialismo norteamericano”.

En su candente crítica a la derecha, expresa un “escúchame desde Venezuela: da vergüenza que te dejes tratar así, como un empleado maltratado, porque yo veo a Peña Nieto como un empleado maltratado, abusado por su jefe, Donald Trump”.

Maduro cuestiona cómo Peña Nieto critica con frecuencia a su gobierno por supuestas violaciones a los derechos humanos y por haber convocado a una Asamblea Nacional Constituyente (ANC), pero en cambio dice que el gobernante mexicano no toca “ni con el pétalo de una rosa” a Trump, y luego afirma que le habría dado la “orden” de pagar por el muro que repetidamente el presidente estadounidense ha dicho, construirá en la frontera sur de su país, para frenar la inmigración indocumentada desde México.

EL ENOJO DE MADURO

En su expresión que era acompañada de un rostro airado, el dirigente venezolano afirmó que “si yo fuera presidente de México, me iría con el pueblo mexicano y una mandaría y tumbaría todos los muros que me separan con Estados Unidos y no permitiría la construcción de ese muro, pero de frente, con valentía, como lo haría Emiliano Zapata, como lo haría Pancho Villa, como lo haría Lázaro Cárdenas y no este cobarde que es presidente de México, Peña Nieto”.

Maduro vaticinó que los gobiernos “serviles” de derecha latinoamericanos “caerán, se irán a la historia todos. Y aquí estará la revolución bolivariana de pie”.

LE REPLICA EL CANCELLER

El secretario de Relaciones Exteriores de México, Luis Videgaray Caso, uso la red social

Maduro se disgustó por la actitud de Peña

Escrito por Agencias

Viernes 04 de Agosto de 2017 18:45

Twitter para responder en principio a la agresiva crítica de Nicolás Maduro contra el presidente Peña Nieto.

El canciller mexicano tuiteó por la noche: “Presidente @NicolasMaduro: cobarde es quien usa el poder del Estado para dismantelar la democracia y arremeter contra su propio pueblo”.

NO VAYAN A VENEZUELA

CD. DE MEXICO.- Si alguien está en Venezuela o piense viajar allá, la Secretaría de Relaciones Exteriores le hace advertencias por la inseguridad de aquel país para “tener en cuenta que puede enfrentar problemas de tránsito e incluso violencia”.

La SER se refirió a aquel país para señalar que “atravesada por una situación interna compleja desde el punto de vista político, económico y social”.

En un “aviso” subido a su página, la dependencia indica que “podría representar inconvenientes para los ciudadanos mexicanos que se encuentran o tienen planeado visitar el país”.

Luego agrega que “el nivel de inseguridad es elevado, particularmente en las grandes ciudades, (y) persiste el desabasto de algunos alimentos y medicinas”, haciendo la observación a quien ya esté o tenga que viajar a Venezuela, que se debe “tener en cuenta que puede enfrentar problemas de tránsito e incluso violencia”, porque hay invitaciones de grupos para realizar movilizaciones en las calles de toda Venezuela.

Venezuela vive desde abril una oleada de protestas, algunas de las cuales se han tornado violentas, lo cual ha provocado daños y al menos 100 muertos, con un millar de detenidos.